



Aktenzeichen: 101/6/Rü

Datum: 26.01.2023

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

Verleihung der Ehrenanstecknadel der Stadt Frankenthal (Pfalz) für das Jahr 2022

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

Auf Vorschlag des Ältestenrates verleiht die Stadt Frankenthal (Pfalz) die Ehrenanstecknadel der Stadt Frankenthal (Pfalz) gemäß § 4 der Ehrenordnung vom 30.05.1994 an

**Herrn
Peter Breininger
67227 Frankenthal (Pfalz)**

**Frau
Inge Pohl
67227 Frankenthal (Pfalz)**

**Herrn
Dr. Günther Serfas
67227 Frankenthal (Pfalz)**

**Herrn
Franz-Josef Lutz
67227 Frankenthal (Pfalz)**

**Herrn
Ronald Frühbeis
67227 Frankenthal (Pfalz)**

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Begründung:

Die Stadt Frankenthal (Pfalz) kann zur Anerkennung besonderer Verdienste im gesellschaftlichen, kulturellen, sportlichen oder sozialen Bereich eine Ehrenanstecknadel verleihen. Auf Vorschlag des Ältestenrates soll die Ehrenanstecknadel an folgende Personen verliehen werden:

Herr **Peter Breininger** unterstützt den Automobil- und Motorrad Club Frankenthal seit über 25 Jahren in vielfältiger Weise und trägt zum nationalen Stellenwert des AMC bei. Herr Breininger ist zweiter Vorsitzender des AMC, seit vielen Jahren Streckenwart sowie maßgeblich für die Pflege der Strecke und des Maschinenparks zuständig.

Frau **Inge Pohl** engagiert sich seit mehr als 40 Jahren in der protestantischen Gemeindegemeinschaft. Unter anderem organisiert und betreut Frau Pohl den Frauenkreis, den Seniorennachmittag und eine Sitztanzgruppe der Naturfreunde.

Herr **Dr. Günther Serfas** hat sich über viele Jahre hinweg in der Politik engagiert, zunächst als FDP Kreisvorsitzender des KV Frankenthal, später als Mitglied des Stadtrates und langjähriger Fraktionsvorsitzender der FDP. In seinem vielfältigen und langjährigen politischen Wirken ist Herr Serfas ein Sinnbild für gelebte Demokratie, insbesondere durch Argumentation und Kommunikation hat er zwischen den verschiedenen politischen Fraktionen einen Ausgleich hergestellt. Zugleich hat er sich immer für das Wohl der Stadt eingesetzt und für die Belange der Allgemeinheit.

Herr **Franz-Josef Lutz** war für über 20 Jahren Mitglied im Stadtrat und hat sich in diese Zeit in unterschiedlichen Ausschüssen engagiert. Neben der Tätigkeit im Stadtrat und den Ausschüssen setzt sich Herr Lutz für Flüchtlinge ein und hilft diesen bei alltäglichen Aufgaben, wie Behördengängen oder Arztterminen.

Herr **Ronald Frühbeis** unterstützte während der Corona-Pandemie die Impfstelle und war für die Betreuung der Impflisten zuständig. Zugleich engagiert sich Herr Frühbeis seit vielen Jahren bei den Maltesern mit tatkräftiger und vielfältiger Hilfe.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Oberbürgermeister
Martin Hebich